



# GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 17 DE JUNIO DE 1788.

---

*Constantinopla 19 de Abril.*

**H**ay algunas señales de peste en esta Capital. El recelo de esta plaga, y el desórden que causan las tropas del Asia, que se amontonan aquí, obligan á los Europeos á encerrarse en sus casas en los arrabales de Gálata y Pera.

Cuéntanse en el Exército del primer Ministro del Imperio Otomano 600 mozos, que en buen talle y gallarda presencia pueden competir con los cuerpos de Granaderos mas lucidos de Europa; pero su subordinacion y falta de disciplina llegan á punto casi increíble. La caja militar del Gran Visir contiene sumas considerables; y la familia, servidumbre y guardias de este Xefe componen cerca de 600 hombres.

Segun la direccion de las tropas que manda dicho Comandante, de las que conduce el Agá de los Genízaros, y de las que lleva á sus órdenes el Capitan Baxá, es de temer que á mediados del mes próximo corran los furioses de la guerra desde Cherson hasta Belgrado.

Unos 100 desertores de varias naciones, que servian en los Regimientos Imperiales de Kaunitz y Mitrowsky, saliéron de los límites Austriacos para acogerse á Polonia. Despues de andar perdidos por los bosques de Moldavia, en los que algunos perecieron de hambre y frio, fuéron los demas arrestados no léjos de Jassi, de donde aquel Príncipe los envió al campo del Gran Visir, á quien pidiéron les admitiese en su servicio. Propúsoles el General Turco que abrazasen el Mahometismo; pero habiéndolo rehusado unánimemente, mandóles repartir algun dinero, condenándolos al mismo tiempo á esclavitud. Sin embargo, sabiendo que entre ellos habia 28 Franceses los remitió con la vènia de S. A. al Embaxador de Francia. Ignoraban ellos á donde los conducian, y creian los llevaban al suplicio, hasta que llegados al arrabal de Pera depusieron su recelo al ver el escudo de armas de Francia en casa del Ministro de aquella Potencia.

*Stockolmo 13 de Mayo.*

**E**stá nombrado el Vice-Almirante Wrangél para mandar la esquadra de observacion que se arma en Carlscrona, y debe salir en todo este mes.

Ademas de los 4 navios de línea que se alistaa en Copenhague, se arman otros 2 de 64 para unirse con aquellos.

*Viena 17 de Mayo.*

Se reclutan en esta Capital 100 hombres para nuestras tropas.

Las últimas relaciones de los ejércitos contienen hechos de poco interés. Los Turcos han formado varias tentativas para penetrar en Transilvania por el lado de Terzburgo; pero aunque lo han hecho con su acostumbrada tenacidad, han sido rechazados siempre con pérdida. El Teniente Coronel Turati fué acometido dos veces con gran esfuerzo por los enemigos en Pripora; y después de obligarles á retirarse, abandonó aquel pues o acogiéndose á Tityes, donde espera á los contrarios con mayor ventaja y seguridad. El Príncipe de Lichtenstein, á quien S. M. I. ha dirigido una carta muy honorífica para él y las tropas de su mando por su valor y buena conducta en el ataque de Schabacz, conserva el puesto donde acampó después de la acción de Dubicza. Por aquella parte aumenta el número de los Turcos, con muestras de proyectar una invasión en Croacia.

El cuerpo que sorprendió á Jassi, baxo las órdenes del General Fabri, se componia del Regimiento de Húsares de Erdodi, de un batallón de Infantería, y de 4 compañías de Seckleres. El Boyardo Cantacuzeno, y el Obispo de Roman, llegaron como Diputados al cuartel general, solicitando la protección del Emperador, y ofreciendo armar un cuerpo de Arnautas para su servicio. Quatro mil Turcos apostados en Krajova, tentaron sorprender al Coronel Krey, que lo está en Paschemy, en el desfiladero de Terzburgo; pero sin atreverse á mas que á examinar repetidas veces su situación, se retiraron sin atacarle. Se han apoderado nuestras tropas de un transporte de 150 carros de harina.

*Praga 8 de Mayo.*

Durante el año último se celebraron en este Reyno 26,517 matrimonios; hubo 127,748 nacidos, los 65,569 varones, y las 62,179 hembras; fallecieron 81,026 personas, 40,928 hombres, y 40,098 mugeres. En esta ciudad ascendió el número de matrimonios á 700, el de nacimientos á 3316, y el de muertos á 3295.

*Hamburgo 15 de Mayo.*

Los comerciantes de Dantzick acordaron en una de sus últimas juntas hacer presente al Magistrado, que atendida la actual situación de los habitantes, será conveniente suplicar al Rey de Polonia que si no se halla en estado de hacer que aquella ciudad vuelva á gozar los privilegios que el mismo Monarca le ha confirmado, y asegurarle por consiguiente en toda su extensión la posesión del puerto, y navegación libre del Vístula, sin sujetarse á ninguna Aduana, permita entablen los Dantziqueses una negociación directa con S. M. Prusiana para conseguir una tarifa de derechos igual á la de los Estados de Prusia, en medio de los cuales se halla dicha ciudad, y demás franquicias mercantiles que gozan los habitantes de la Provincia: á fin de precaver así la total ruina de Dantzick y su vecindario. Esta resolución ha disgustado al Gabinete de Varsovia, y á la Regencia de Dantzick cuyos intereses políticos no concuerdan en el día con los deseos é intenciones del resto del pueblo.

Las

Las últimas noticias de los Exércitos Austriacos expresan que siguen con actividad y mucho adelantamiento las obras del dique ó calzada de Semlin, sin que los Turcos hayan vuelto á inquietar á los trabajadores. Acaban de llegar algunos refuerzos á Belgrado, donde aseguran hay víveres para un año.

Aun no están fuera de peligro los Generales Rouvray, Bechard, y Poniatowsky, que fuéron heridos quando la toma de Schabacz. Varias cartas particulares aseguran que en la accion de Dubicza perdimos hasta 1000 hombres. El Príncipe de Lichtenstein pide un refuerzo de Caballería. Aunque su Exército pasa de 40000 soldados, una gran parte se halla empleada en el cordon de las fronteras. Las demas tropas del Emperador que tienen el mismo destino están repartidas en 19 Regimientos, que componen un pié de Exército de 70000 combatientes, y en tiempo de guerra pueden aumentarse hasta 127000.

*Berlin 20 de Mayo.*

El 16 se cangeáron las ratificaciones del Tratado de alianza entre S. M. y los Estados Generales, por el Ministro de Gabinete del Rey, y el Baron de Rhede, Enviado Plenipotenciario de la República, el qual salió ayer para Holanda, segun dicen, con licencia que ha alcanzado á fin de arreglar algunos asuntos particulares.

Desde el mismo dia hasta hoy pasó S. M. revista á parte de sus tropas, concurriendo á ella muchos Príncipes y Generales extrangeros; como tambien el Duque de Brunswick, quien despues de presenciar las de los dias 16 y 17 cerca de Potsdam, partió á Magdeburgo, á mandar y revistar las que se hallan en aquella plaza. Dicen que acompañará al Rey en su viage á Westfalia y Cléves.

Hoy por la mañana volvió S. M. á esta ciudad, entrando á caballo con una comitiva lucida y numerosa.

*Continuacion de las noticias de Lóndres del 27 de Mayo.*

Han entrado en nuestros puertos los navios Chesterfield, procedente de Bencoolen, y Lascelles de la China, de donde salió el 8 de Enero con los nombrados Besborough, Nottingham y Barrington, de los quales se separó poco despues.

Se juntan en Portsmouth muchos delinqüentes destinados á Bahía-Botánica, siendo tan crecido su número que no bastará un navio para conducirlos con la gran cantidad de aperos de labranza, que se envia á aquella nueva Colonia.

Los fabricantes de Manchester, Glasgow y otras partes, han tenido varias conferencias con Mr. Pitt para representarle que habiendo llegado la manufactura de muselinas en Inglaterra á un punto de perfeccion igual á las que vienen del Asia por la Compañía Oriental, se les debe conceder la misma rebaxa en los derechos de salida que gozan aquellas, ó aumentar los derechos sobre las de la India, ó finalmente adoptar otro qualquiera medio para que queden en un mismo pié las telas fabricadas en la Gran Bretaña, y las que trae la Compañía Asiática.

La suma de los derechos causados en la Aduana en los 4 primeros me-

meses de este año , asciende á cerca de un millon de libras esterlinas. De este importe se cobró la mitad en dinero , y el resto en billetes de crédito ; los derechos sobre el tabaco , el arroz y los géneros de la India , se pagarán en adelante tambien en vales , habiendo dado los deudores la seguridad competente.

En varias islas Inglesas de América se han adoptado leyes á favor de los esclavos ; y en una de ellas se ha impuesto pena de muerte á quien mate un Negro.

Ha muerto en Framlingham, en el Condado de Suffolk, Ana Butler á los 107 años de edad. Habia sido Dama de honor de la Reyna Ana ; era parienta del Duque de Ormond , y quando la desgracia de este se retiró al pueblo donde acaba de fallecer.

*Haya 27 de Mayo.*

**H**an nombrado SS. AA. PP. una junta de 4 individuos de los Estados Generales , que salga el dia 6 para Wesel á esperar y cumplimentar á S. M. Prusiana.

Antes de ayer se hizo , á una legua de aquí , la revista general de nuestra guarnicion.

Léese en una Gazeta de Colonia haberse suscitado una diferencia entre el Príncipe Obispo y el Cabildo de Lieja con los Estados Generales de las Provincias Unidas , quienes han recibido una Memoria en que piden el Obispo y Cabildo que SS. AA. PP. manden salir inmediatamente de Mastrich la guarnicion Alemana, que acaba de llegar á aquella Plaza : y que el castillo de S. Pedro, construido en territorio de Lieja, se evacue por los Holandeses, y sea demolido. Consiente el Obispo subsista parte de las fortificaciones de Mastrich , construida tambien en el mismo distrito ; pero con las indemnizaciones que fueren justas. Finalmente pretende que los Jueces Eclesiásticos y otros empleos de Mastrich , á que nombra dicho Príncipe , se conserven en la misma forma en que se hallaban ántes de las últimas innovaciones.

*St. Cloud 1.º de Junio.*

**T**res dias despues de haber sido inoculado el Duque de Normandía, se manifestáron viruelas en los parages de la insercion ; del 7 al 8 empezó la calentura de invasion , que señala el paso de la materia virulenta en la sangre , y asegura su accion inmediata en la masa de los líquidos. Al fin se hizo la erupcion de granos violentos en varias partes del cuerpo ; resultando de la regularidad de estos 3 períodos , haberse conseguido el objeto de la inoculacion de dicho Príncipe. El mismo dia , que se le hizo esta operacion , y con la misma materia que sirvió para ella , fuéron inoculados un niño y una niña ; y resultó en ellos el mismo efecto.

*Paris 3 de Junio.*

**Y**a se hallan establecidos , y en pleno exercicio de sus nuevas facultades , varios grandes Bailiages , segun lo dispuesto por los Edictos registrados el dia 8 de Mayo. Algunos de dichos Bailiages han dado juicios ó sentencias conformes á la Ordenanza sobre la administracion de Justicia.

Se han publicado dias hace las nuevas Ordenanzas militares , en un tomo en 4.<sup>o</sup> muy abultado. Son en todo 35. Por una de ellas se reforma el cuerpo Real nombrado *Gendarmerie* , ó Gentes de armas. Entre las demas unas son relativas á la forma y sueldo de las tropas de Infantería Francesa y extranjerá , y de la Caballería ; otras peculiares á uno ú otro Cuerpo. Se suprime el empleo de Teniente Coronel en todo el Ejército ; y se crea uno de Teniente Mayor. Tambien se suprimen los subalternos agregados á los Regimientos. A algunos de estos se les muda el nombre , y su actual forma ; y se aumenta un batallon de Infantería ligera , que es el duodécimo de esta tropa.

A 22 de Marzo se prendió fuego en la villa de Couffi , Diócesis de Limoges. Ayudadas las llamas por un viento muy recio consumieron , en ménos de una hora , todo el maderage de la iglesia , la sacristía , la casa del Cura con 5 mas , 3 granjas y los edificios contiguos. Abandonando el Párroco su habitacion y efectos acudió al templo para sacar al Santísimo. No halló parage para su colocacion sino un prado ; y guardó la custodia en un cofrecito que pudo encontrar en una casa de las que se libraron del incendio. Salvó tambien los vasos sagrados ; quedando él sin muebles , ni mas ropa que la sotana que traia encima. La campana mayor de la iglesia cayó al suelo ; y en un establo perecieron quemados 18 bueyes y vacas. Varias personas han quedado en la última miseria ; pero el Obispo de Limoges envió algun dinero para socorrer de pronto al Párroco y á los mas necesitados de sus feligreses.

*Roma 24 de Mayo.*

Por órden superior se han sacado del tesoro de Loreto 360 libras de plata , que se han valuado en 400 escudos , cuyos intereses pagará la Cámara á razon de 3 y  $\frac{1}{2}$  por 100. Las urgencias del Estado , el temor que dan los Argelinos , y la necesidad de defender las costas y proteger el comercio , han sido la causa de esta resolucion.

Habiéndose reconocido el pavimento antiguo de las cámaras descubiertas en las excavaciones inmediatas á la sepultura de Neron , el qual representa varios peces copiados al natural y de mucho primor , se sacarán de allí por órden del Papa , y de cada uno se formará un quadro con cornisa de mármol blanco y negro para colocarlos en el Museo Pio Clementino.

*Venecia 17 de Mayo.*

Ha mandado el Gobierno se guarnezcan con tropas las fronteras de Dalmacia , ocupándose en esto 11 Regimientos.

Desde el 9 de Abril se halla en Corfu con su esquadra el Caballero Emo.

*Marbella 12 de Mayo.*

Así que el Ayuntamiento de esta ciudad recibió la noticia del feliz parto de la Princesa Ntra. Sra. , para acreditar quanto se interesa en las felicidades del Soberano , acordó la mas rendida accion de gracias al todo-Poderoso por medio de una solemnísimá funcion de iglesia , pro-

cesion, *Te Deum* y sermon, que encargó á D. Francisco de Paula Guevara Vasconzelos, Beneficiado Magistral de la Parroquial de esta ciudad; á que asistieron el Clero y Comunidades Religiosas, y gran concurso de Nobleza, Oficialidad y otras gentes. Por la tarde D. Francisco Domenec, Ministro de S. M. en la Real Chancillería de Granada, dispuso tener exámen de los niños de la escuela de primeras letras, cuya educacion promueve con empeño; y adjudicó 12 premios de ropas á los mas necesitados y de mayor mérito. En seguida pasó el mismo Ministro, acompañado de multitud de gentes de todas clases, á la bendicion del magnífico y utilísimo puente del rio Guadapin, construido con aprobacion del Consejo por maestros, oficiales y peones, vecinos todos de esta ciudad, y le bendixo el citado Beneficiado Magistral; causando sumo gozo á todo el concurso el ver concluida una obra, que proporciona la comodidad de los tráficos y labores, y el fácil tránsito á los Campos de S. Roque, Gibraltar, Cádiz y toda la costa de Poniente.

*Cádiz 6 de Junio.*

**E**n los quatro primeros dias del corriente entraron en este puerto las fragatas la Condesa de Benavente, S. Rafael, y la Teresa, las polacras los Dolores, y S. Narciso, el paquebot el Sto. Christo del Buen viage, y las saetías Sta. Catalina y S. Francisco de Paula, procedentes de Vera-Cruz, la Guayra y Havana. Conducen, la 1.<sup>a</sup> 1,027,038 pesos, 250 marcos de plata labrada, 4 de oro, 1440 arrobas de grana, 73 de grana y granilla, 2166 de pimienta de Tabasco, 1671 de purga de Xalapa, 3475 libras de añil, 480 arrobas de algodón, 3427 quintales de palo de tinte, 752 cueros curtidos, y otros efectos: la 2.<sup>a</sup> 394,045 pesos, 87 marcos de plata labrada, 2047 arrobas de grana, 163 de polvo y granilla, 3025 libras de añil, 834 arrobas de purga de Xalapa, 162 de pimienta de Tabasco, 10<sup>0</sup> vaynillas, 10<sup>0</sup> quintales de palo de tinte, 599 de plomo, con otros géneros: la 3.<sup>a</sup> 24,312 pesos, 4916 quintales de palo de tinte, 240 codos de cedro y otros efectos: la 4.<sup>a</sup> 36,118 pesos, 3408 fanegas de cacao, 10,641 libras de añil, con otros géneros: la 5.<sup>a</sup> 12,457 arrobas de azúcar, 123 de pimienta de Tabasco, 728 libras de tabaco de polvo y cigarros, y otros efectos: el 6.<sup>o</sup> 11,748 arrobas de azúcar: la 7.<sup>a</sup> 18,596 arrobas de azúcar, 200 quintales de palo de tinte, y 433 libras de tabaco de polvo y cigarros; y la 8.<sup>a</sup> 695 pesos, 10,899 arrobas de azúcar, 900 cueros al pelo, y 310 quintales de palo de tinte.

*Madrid 17 de Junio.*

**E**l Viérnes de la semana anterior se vistió la Corte de gala en el Real Sitio de Aranjuez con motivo de los dias del Sr. Infante D. Antonio.

En el Regimiento de Reales Guardias Españolas se ha servido el Rey nombrar Capitan al primer Teniente de Granaderos D. Jayme Portell: primer Teniente al 2.<sup>o</sup> de Granaderos D. Andres Quevedo: 2.<sup>o</sup> Teniente al Alférez D. Juan de Armada; y Alféreces á los Cadetes D. Joseph Maria de Baños, D. Joseph Maria Manso, y D. Raymundo Ferrer. Igualmente en el de Reales Guardias Walonas ha promovido á Capitan de

de Granaderos al de Fusileros D. Juan de Hoden : á Capitanes al primer Teniente de Granaderos D. Teodoro de Kessel, al primer Ayudante mayor, graduado de Coronel, D. Carlos Caballero de Cunchy, y al primer Teniente D. Juan Pedro d'Esquille : á primer Teniente de Granaderos al de Fusileros D. Felix de Tolénard, graduado de Coronel : á primeros Tenientes á los segundos de Granaderos D. Carlos Francisco Desmaicières, graduado de Teniente Coronel, D. Claudio Patras de Campaigno, y D. Pedro Francisco Caballero de Ligny : á segundos Tenientes de Granaderos á los de Fusileros D. Carlos Magno de Rollin, D. Florentino Conde d'Outremont, D. Rudesindo Desmaicières, y D. Pedro Carlos Briest de St. Ellier : á segundos Tenientes al Alferez de Granaderos D. Victor Amadeo Jaubert de St. Pons, y á los de Fusileros D. Pedro Armando d'Huart, D. Joseph Roncali, D. Justo Beranger, y D. Luis Brias de Molanghien; y á Alféreces de Granaderos á los de Fusileros D. Alexandro Bassecourt de Predefin, Don Juan Antonio de La Barre, D. Luis Menche de Loisne, y D. Carlos Menche de Loisne.

Tambien ha conferido S. M. el Regimiento de Victoria al Coronel D. Joseph Vasallo, Teniente Coronel del de Lisboa, y el del Fijo de Oran á D. Salvador Diaz Berrio, Teniente Coronel del propio Cuerpo. La Sargentía mayor del del Príncipe al Teniente Coronel D. Ramon de Castro, Capitan de él; y Compañías en los de Cantabria, Príncipe y Sevilla, á los Tenientes de Granaderos D. Xavier Foxá, graduado de Capitan, D. Jayme Armengol y D. Narciso de los Rios : en los de Toledo y Guadalaxara, á los Ayudantes con grado de Capitan D. Antonio de Hermosilla y D. Juan Calonge, y en el de Mallorca al Teniente D. Miguel Valverde.

Igualmente se ha servido ascender al empléo de Comandante de Esquadron del Regimiento de Dragones de Villaviciosa á D. Manuel Cerdan, Sargento mayor del mismo Cuerpo.

Asimismo ha promovido á Ingeniero Director de sus Exércitos, plazas y fronteras á D. Agustin de Herrera, Ingeniero en Xefe : á esta clase al Ingeniero en 2.<sup>o</sup> D. Cayetano Paveto, y á Ingeniero en 2.<sup>o</sup> al Ingeniero Ordinario con grado de Teniente Coronel D. Joseph del Pozo.

El Gobierno de la plaza de Fuenterravia le ha provisto S. M. en el Coronel D. Juan de Alba, Teniente de Rey de ella : este empléo en el Teniente Coronel D. Vicente de los Reyes, Capitan del Regimiento de Caballería de Santiago; y el Gobierno del castillo de Sta. Cruz de la plaza de Oran en D. Pedro Poilhe, Capitan del Regimiento de Infantería de Brabante.

Ultimamente ha venido en conceder grado de Coronel al Teniente Coronel D. Joseph de Mera, Comandante de Esquadron del Regimiento de Caballería de Algarbe, y de Capitan á D. Manuel de Azlor y Villavicencio, Teniente del Regimiento de Dragones de Pavía.

---

Ordinario de la Sta. Misa, con el compendio de la fe, el exercicio cotidiano, y algunas oraciones para recibir dignamente los Sacramentos de la Penitencia y de la

la Eucaristía , separado todo del Catecismo grande del P. Francisco Amado Pouget &c. Nueva edicion. Se hallará en las Librerías de esta Corte. Su precio 4 rs. en papel , y 6 en pasta.

Lecciones I , II , III , IV , V y VI de Chímica teórica y práctica de la Academia de Dijon , dispuestas por Mrs. Morveau , Maret y Durande , de la misma Academia , traducidas al Castellano adoptando la nueva nomenclatura ; y las mismas que se siguen en el curso de esta ciencia que se hace en el Real Laboratorio de Madrid. Contienen un resumen de toda la obra , la definicion de la Chímica , la explicacion de los términos que corresponden tanto á la teoría y á las qualidades de los cuerpos , como á las operaciones y sus resultados ; la demostracion de todas las vasijas , hornos y demas útiles de un Laboratorio ; las nociones preliminares de esta ciencia ; las dos operaciones en que se funda toda su práctica , que son disolucion y cristalización ; la afinidad , exponiendo las distintas especies que hay de ellas , y dando una tabla grabada de las afinidades de varias substancias , y la explicacion de la tabla synoptica , ó de los disolventes , que se halla al fin del tomo. Pasa despues á dar un sistema abreviado de Historia natural , tratando de las tierras , metales , semi-metales , sales fosiles , betunes , materias volcanizadas , aguas minerales ; y asimismo de los reynos vegetal y animal. Hablando de las disoluciones por el fuego hace ver la accion que exerce , como disolvente , sobre los cuerpos de los tres reynos mineral , vegetal y animal en las distintas operaciones de la Chímica , como son la vitrificacion , la calcinacion , la fusion , la afinacion , la reduccion , la liquacion , la cementacion , la granulacion , la aligacion , la destilacion , la combustion , y la incineracion , en que se comprehende la analisis vegetal por el fuego , y la de las materias animales. Véndense en la Librería de Tieso.

Obras escogidas de D. Francisco Quevedo Villegas , Caballero del Hábito de Santiago , Secretario de S. M. , y Señor de la Torre de Juan Abad. Tomo 1.º y 2.º Contienen la Historia y vida del gran Tacaño : el Sueño de las calaberas : el Alguacil alguacilado : las Zahurdas de Pluton : el Mundo por de dentro : la Visita de los Chistes : Cartas del Caballero de la tenaza : la Culti-latiniparla : el Entremetido , la dueña y el soplón ; y Cuento de cuentos. Se hallarán en la Librería de Castillo , frente á S. Felipe ; y en el puesto de Cerro , calle de Alcalá.

Carta de Sancho Espinosa sin los Monteros á D. Pedro Valderrabano , Alcalde de las Batuecas , en la que le hace relacion de las fiestas que celebró la M. I. ciudad de Valencia con el motivo de la Beatificacion de sus hijos Nicolas Factor y Gaspar Bono , en Agosto de 1787. Se hallará en la Librería de Esparza , puerta del Sol ; y en Valencia en las de Francisco Navarro , Mallen , Carti y Jacobo Soriano.

Documentos pertenecientes á la famosa causa del collar. 1.º Defensa de la Condesa de la Mota , en la que esta sagaz muger pretende justificarse , y atribuir todo el delito al Conde de Cagliostro y al Cardenal de Rohan. 2.º Defensa del Conde de Cagliostro , en que ademas de justificarse de las calumnias de Madama de la Mota , se refiere la admirable historia de este hombre extraordinario. Véndense juntos ó separados en las Librerías de Esparza , puerta del Sol ; y de Lopez , plazuela de Sto. Domingo. Su precio 2 rs. y  $\frac{1}{2}$  cada uno.

Compendio de las antigüedades Romanas : obra manual para los sugetos versados en la historia , y precisa para la instruccion de la juventud ; traducida por D. Francisco Perez Pastor , 2.ª edicion. Un tomo en 8.º Se hallará en la Librería de Yuste , calle de la Concepcion ; y en su puesto , gradas de S. Felipe.

Estampa nueva de la Purísima Concepcion en medio pliego de marca mayor , grabada por Luis Fernandez Piedra. Se hallará á 2 rs. en la Librería de Barco , carrera de S. Gerónimo.